

R.I. DISTRICT 2500 THE ROTARY CLUB OF KITAMI WEST

2023~2024年度クラブテ

- ■事 務 局 ☎25-2824

親睦の絆を胸に新しいはじまりを》

- 長 斉藤伸一郎 ■副会長 松井 順仁





世界に希望を生み出そう

第2500地区ガバナーテーマ

「今こそ変わる勇気を! さぁ、一歩前へ」

本日のプログラム

第2466回例会 2023年11月30日(木)

集会 告 **(2)** 情 報 報

R 情報委員会

第2465回 例会記録

2023/11/16

会長挨拶

斉藤会長



寒くなってきましたね。11月11日、先週の土曜 日、網走ロータリークラブ創立70周年記念式典に 伊東幹事と出席してきました。網走ロータリーク ラブの創立70周年のテーマは「みんなちがってみ んないい」というテーマでした。米村70周年実行

委員長は「このテーマは、RIが提唱しているDEI〔多様性、 公早さ、インクルージョン〕に通じるものと思います。多様化 する社会の中で、網走ロータリークラブがより良い変化を生み 出すための活動の源にしたいと考えております。」と、おっ しゃっています。北見西ロータリークラブも、そして全ての ロータリアンも同じような考えで活動したら良いですね。記念 式典に続いて祝賀会があり、お隣の席になった北見ロータリー クラブの小池会長エレクトは、「今度新入会員を連れて、北見 西クラブへメークアップに行くのでよろしく。ロータリーを知 ためにも、他のクラブを訪問するのは良いことだ。」と言って いました。なるほど、例会の欠席を補うためだけでなく、メー クアップすることで、他のロータリークラブを知り、そして、 より自分のクラブを知り、理解するよい機会となると思います。

天気 - (例会時) 最高気温 9℃



昼 食 スープ

網走産豚肉のローストポーク 大根サラダ ライス デザート コーヒー

■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

松浦会員

おかげ様で、北見ソフトテニス連 盟創立100周年記念式典を終了する ことができました。

北見市内には3つのクラブがあります。各々、例会の進行の形が違います。例会の雰囲気が違いま す。大いにメークアップを楽しみたいものです。もちろん、例会欠席の補填のためにもです。私たち 西クラブには来年、新入会員が入る予定です。どなたか、先輩会員が新入会員や3年未満の会員を、 北見ロータリークラブ、北見東ロータリークラブへメークアップをつれて行けば、勉強にもなるし、 面白いと思いますが、どうでしょうか?

メークアップの期限が年度内でOKとなり、「例会出席は、ロータリアンの義務」との認識が薄れ てきています。

例会を欠席せざるを得ない場合は、皆様ぜひメークアップをしましょう。北見西ロータリークラブ 史上、最低の出席率を記録した思われる (?) 会長としてのお願いでもあります。

故 黒部会員のご長男 株式会社ホテル黒部 常務取締役 黒部一哉様より葬儀に対してのお礼の ご挨拶がありました。

間 IJ 財 月 団

会長報告 斉藤会長

先週報告した、亀井さんを北見西ロータリークラブの「名誉会員」として推薦する件ですが11月13日(月曜日)に、私、斉藤と伊東幹事で亀井さんのご自宅にお伺いし、亀井さんに「亀井さんを名誉会員に推薦したい」と申しましたところ、「静かに過ごしたいと考え、北見西ロータリークラブを退会した。お気持はありがたいが、遠慮させて下さい」とのお返事でした。

よって、亀井さんの名誉会員はなくなりましたことをお知せいたします。

幹事報告 伊東幹事

1) 来月の出欠確認のご案内をレターボックスへ配布しておりますのでご提出をお願い致します。

- 2) 来週は、勤労感謝の日で法定休日となっております。例会はありませんので、お間違えの無いようにお願い致します。来週は休会です。
- 3)本日、委員会編成(案)を皆様のレターボックスへお配りしております。本件につきましては12 月7日に行われる年次総会にてご審議いただく予定ですが、事前にご確認いただきたくお願い申 し上げます。また、年次総会には多数の皆様にご出席を賜りますよう、重ねてお願い致します。
- 4)11月11日(土曜日)、網走ロータリークラブ創立70周年記念式典及び祝賀会に、斉藤会長と私で 出席して参りました。またこちらに際しまして、祝電等の支出をしておりますことをご報告申し 上げます。
- 5) 先週の例会で皆様にご協力いただきましたが、『がんばろう北見』応援実行委員会から依頼を受けたホワイトイルミネーション事業の募金は、合計24,263円となり、今月末までにお振込みさせていただきます。ご協力ありがとうございました。
- 6) 少し前の話ですが9月8日に発生したモロッコでの地震は数千人の死傷者が出ました。ロータリー財団では、『モロッコ地震救援基金』を設置し、皆様へご支援のお願いをされております。本日、会場入り口に募金箱を設置しておりますので、こちらにつきましてもご支援の程宜しくお願い申し上げます。

米山奨学会 功労者表彰

公益財団法人ロータリー記念奨学会より米山功労者表彰

富田会員(第3回米山功労者)、近江会員(第1回米山功労者)、野呂会員(第1回米山功労者) 松井会員(第1回米山功労者)、三浦会員(第1回米山功労者)、斉藤会長(第1回米山功労者)













棧カウンセラーよりご報告

11月14日(火)、米山奨学生のスティージャール・ワット・パティッターさん、事務局の藤田さんと網走ロータリークラブ70周年にて、米山奨学会の当クラブの子クラブということで卓話をして欲しいとの事で、スティージャール・ワット・パティッターが卓話をしました、先日の例会よりも慣れて素晴らしい内容の卓話でした。

プログラム

R財団月間に因んで

R財団委員会

千葉R財団委員長より挨拶の後、寄付金協力へのお礼の後、財団について詳しい話をまとめた動画を見ました。

千葉 R 財団委員長

先ずは、先週からお願いしているロータリー財団寄付に多くの会員の皆様にご協力いただいている ことに厚く御礼申し上げます。

本年度の財団寄付の結果については集計し、送金が終了後、例会にて改めて報告させていただきます。

さて本日の「ロータリー財団月間にちなんで」の例会にあたり何をするかを考えている時にあることに気づきました。

それは「俺って財団のこと何も知らない」でした。

同じ寄付金でも「米山奨学金」ならある程度理解しているつもりですが…。

ポリオ・グローバル補助金・地区補助金ベネファクター・マルチフェローなど言葉は何となく分かっているつもりでしたが…。

昨年の同例会は野呂委員長がその仕組みや認証の中身について丁寧に解説されていました。私には そんな知識もなく、結局何かいい物はないかとネット検索などをしましたが、どれもピンときません でした。

事務局の藤田さんや松浦副委員長・末はガバナー補佐予定者である松浦先生にまでいろいろ相談させていただきました。

そういった中で伊東幹事がユーチューブに あった画像を紹介してくれました。

今からそれを皆さんに見ていただきます。

これは私のような「ロータリー財団」のことを知らないものにもわかりやすい説明になっていますので是非ご覧ください。

ただし理解ができている方には「釈迦に説法」になってしまいますがご容赦ください。ではお願いします。



■ 例会予告 12 月 7 日 年次総会

会長・幹事

ゲスト卓話「地域における歯科衛生士の役割と

オホーツク社会福祉専門学校歯科衛生士科の取り組みについて」 学校法人栗原学園オホーツク社会福祉専門学校歯科衛生士科学科長田村智美氏 プログラム委員会

12月14日 疾病予防と治療月間に因んで

人間尊重委員会

出席報告 土井出席委員長

		月	日	会員数 (A)	出席免除者数 (B)	出席数 (免除者含む) (C)	例会に出席した 免除者の数 (D)	事前メー クアップ (E)	事後メー クアップ (F)	出席率 <u>C+E+F</u> (A-B)+D×100
本日	例 会	11月	16日	61	12	45	7	0		80.4%